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Anfragen und Anregungen 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Stadtrat 29.09.2023 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
Herr Memmler 
Die Brücke in der Hallerstraße wurde durch einen umgestürzten Baum beschädigt und 
musste abgebrochen werden. Wann erfolgt der Neubau? Ist die Brücke in die Prioritätenliste 
bereits aufgenommen worden? 
 
Anmerkung von Herrn Umweltreferenten Dr. Hartl vom 24.10. 
Die Brücke in der Hallerstr. Ist durch einen umgestürzten Baum so stark beschädigt worden, 
so dass die Brücke komplett zurück gebaut werden musste. Für einen möglichen 
Wiederaufbau der Brücke bedarf es einer verkehrlichen Einschätzung zur 
Erschließungsfunktion und der damit verbunden Kostenschätzung für einen Brücken 
Neubau. Die Verwaltung wird sich mit dieser Frage beschäftigen und zeitnah eine 
Einschätzung im Ausschuss geben. 
 

 
Herr Memmler 
Im Rahmen des Neubaus des Radweges von Dietersdorf nach Wolkersdorf wurde begonnen 
den Bürgersteig zu erstellen. Dabei ist für die Bushaltstelle ein Hochbord eingebaut. Ist die 
Höhe auch passend für die vorgesehenen kleineren Busse? 
 
Anmerkung von Herrn Stadtbaurat Kerckhoff vom 07.10. 
Die Höhe des Halstestellenbords wurde mit allen Verkehrsbetrieben (VAG, Stadtverkehr und 
Reck) abgestimmt. 
 

 
Frau Stengel 
Wegen der Baustelle in der Südlichen Ringstraße läuft viel Verkehr über die Wasserstraße 
zur Reichenbacher Straße. Kann an der Ausfahrt zur Reichenbacher Straße nicht der erste 
Parkplatz an der Reichenbacher Straße weggenommen werden. Das würde die Ausfahrt 
erleichtern. 
 
Herr Oberbürgermeister Reiß 
Gerne, im Planungs- und Bauausschuss wurde die Angelegenheit bereits angesprochen und 
es ist möglich. Es wurde vor Ort schon geprüft und wird dieser Tage entschieden. 
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Herr Garhammer 
Kann das Parkbad bei schönem Wetter nicht ein bis zwei Wochen länger geöffnet bleiben? 
 
Herr Oberbürgermeister Reiß 
Die Öffnungszeiten des Freibades sind jedes Jahr ein Thema. Die Stadt Schwabach betreibt 
aber nicht nur ein Freibad sondern auch ein Hallenbad. Ab dem ersten Schultag muss das 
Hallenbad für den Schulsport geöffnet werden und deshalb wird das Freibad am 
Wochenende vor Schulbeginn geschlossen. Für die Öffnung beider Bäder ist nicht genügend 
Personal da. 
 

 
Herr Dr. Hoffmann 
Das Neubaugebiet östlich des EDEKA-Markts in der Nördlinger Straße hat eine 
Wegeverbindung zur Franz-Peter Seifert-Straße die eine Durchfahrt ermöglicht. Wann wird 
durch eine Beschilderung darauf hingewiesen, dass eine Durchfahrt nicht erlaubt ist, bzw. 
kann ein Poller aufgestellt werden? 
 
Herr Stadtbaurat Kerckhoff 
Muss geprüft werden, eine Durchfahrt soll nicht möglich sein. 
 
 
Anmerkung von Herrn Stadtbaurat Kerckhoff vom 07.10. 
Der Weg ist im Bebauungsplan als „öffentliche Verkehrsfläche besonderer 
Zweckbestimmung: Rad- und Fußweg“ festgesetzt. Das Straßenverkehrsamt wurde 
informiert, damit eine entsprechende Beschilderung erfolgen und ein Poller errichtet werden 
kann. 
 

 
Herr Wagner 
Die Ausfahrt der Rettungswagen in der Weißenburger Straße ist beschildert. Kann die 
Ausfahrt eines Fahrzeuges nicht zusätzlich durch ein Lichtsignal angezeigt werden? 
Er bittet dies zu prüfen. 
 
Herr Stadtrechtsrat Engelbrecht 
War bisher auf dem offiziellen Weg kein Thema. Er klärt mit dem BRK, ob von dort auch die 
Notwendigkeit für eine Ampel gesehen wird. Es ist außerdem zu prüfen ob es 
verkehrstechnisch möglich ist.    
 


